

# Courrier

## En souvenir de Pierre Dudouet

Nous avons reçu de Jacques Huter, une lettre tenant à rappeler ce que Pierre Dudouet avait fait pour notre association. Nos colonnes lui sont bien volontiers ouvertes :

« Dans notre bulletin 123, bien des anciens auront relevé avec peine le nom de Pierre Dudouet parmi les disparus.

Il était de la classe 37. Durant les hostilités, il avait été affecté au PC de Jouarre.

Dans le civil, il était chef de service chez Rhône-Poulenc, dans un domaine administratif.

Membre de l'AAM, il y a rempli les fonctions de trésorier à l'époque du fondateur, R. Poireau et de V. Marc, durant la période 1960-1970 ; il fut suivi par Mes, Mme Tosca et puis vient la longue et sympathique collaboration de Simone Treussart.

AAM  
7, rue Teisserenc de Bort  
78190 Trappes